

PATHÉ-JOURNAL

Dernière Heure

Sa puissante organisation et la rapidité de son service mondial de reportage cinématographique permettent à

PATHÉ-JOURNAL SEUL

de donner immédiatement

l'Actualité la plus intéressante

sous la forme la plus attrayante

Heure par heure, minute par minute,

Tous les

ÉVÈNEMENTS SENSATIONNELS

du Monde entier,

sont projetés sur l'écran par les

Appareils Cinématographiques

les plus perfectionnés de

PATHÉ-FRÈRES

Tous les jours

PROJECTION SANS INTERRUPTION

de 2 heures à minuit

ENTRÉE PERMANENTE